
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Jean-Dominique Durand : Un laboratorio per la democrazia. L'Istituto Internazionale Jacques Maritain, 1974-2008

Bernard Dumont , le samedi 3 juillet 2010

L'auteur, historien de l'Eglise contemporaine bien connu et un des rares très bons connaisseurs de l'Italie, est également un disciple avéré de Jacques Maritain. Ce livre, encore inédit en français, présente l'activité de l'Institut international fondé à Rome après la mort du philosophe, et que l'on peut considérer comme un groupe d'influence d'inspiration démocrate-chrétienne à l'échelle mondiale. L'appendice, qui couvre les deux cinquièmes de l'ouvrage, permet de se faire une idée du réseau d'influence de cet organisme, notamment appuyé sur l'Unesco et la Fao.

Le samedi 3 juillet 2010 à 20:24 . Classé dans [Bibliographies n. 108](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.